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Autarquia custa caro demais e Sisam 
caminha para colapso, diz Tarcisio
Dizendo-se preocupado com o futuro de Macatuba, prefeito vai enviar à Câmara projeto de lei para autorizar que a Sabesp volte a operar na cidade C)

' ■ MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

Passagem
repentina

Uma família com cerca de 20 ciganos 
acampou em um terreno na Cecap, 

ontem. Segundo eles, todos têm 
residência em Pouso Alegre (MG) 

e estavam indo a Bauru visitar um 
parente doente, quando o carro 

quebrou e então se instalaram no 
local. O grupo armou barracas e 
chamou a atenção dos vizinhos. 

Polícia Militar, Conselho Tutelar e 
Assistência Social foram acionados, 

já que algumas das mulheres 
estavam no Centro da cidade 

pedindo donativos. Entre os ciganos 
havia cerca de dez crianças, mas o 

grupo disse não precisar de ajuda e 
concordou em deixar a cidade até às 

16h de ontem.

JUSTIÇA

Mutirão da Justiça 
facilita acesso a 
exame de DNA

O Cejusc de Lençóis Paulista reali
za amanhã o Mutirão de Investigação 
de Paternidade, o Mutirão do DNA. A 
ação facilita acesso a exames de DNA. 
Com preço muito abaixo do praticado 
no mercado (R$ 105,00), o mutirão 
promete, de forma mais fácil, identifi
car os pais que não reconhecem seus 
filhos e estimular que assumam suas 
responsabilidades, contribuindo para 
o desenvolvimento das crianças.

MEIO AMBIENTE

Diretoria recolhe 
lixo eletrônico

MINHA CASA, MINHA VIDA

Inscritos passam de 3,7 mil e superprocura pode adiar sorteio
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------0 ) -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

mensalão 

Celso de Mello 
decide por 
novo julgamento

Por 6 votos a 5, o Supremo Tri
bunal Federal decidiu ontem que 12 
réus condenados na Ação Penal 470, 
o processo do Mensalão, terão direito 
à reabertura do julgamento. Eles tive
ram pelo menos quatro votos a favor 
da absolvição durante o julgamento. A 
votação sobre a validade dos embargos 
infringentes estava empatada em 5 a 5 
e foi definida com o voto do ministro 
Celso de Mello, favorável ao recurso.

CULTURA

Concurso elege 
hoje Miss e Mister 
Melhor Idade

Lençóis Paulista recebe hoje o con
curso Miss e Mister Melhor Idade, a 
partir das 19h30, no CEM. A entrada 
é um pacote de fraldas geriátricas que 
deve ser trocado antes do evento na 
Casa da Cultura, Asilo, APAE ou CEM. 
Na terça-feira, a orquestra Big Band 
Cidade do Livro, do maestro Marcelo 
Maganha, e o vocalista do Trio Los An
geles, Márcio Mendes, realizaram um 
ensaio para a apresentação de hoje.
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RECONHECIMENTO -
Alberto Trecenti recebe 

homenagem de funcionária 
do Hospital durante 

entrega de vestiários

INAUGURAÇÃO

Funcionários 
do hospital 
ganham vestiário

O Hospital Nossa Senhora da Pieda
de inaugurou ontem o vestiário exclusivo 
para funcionários. A obra levou seis me
ses para ser concluída e recebeu inves
timento de R$ 342 mil. O vestiário era 
necessário para atender uma norma do 
Ministério do Trabalho, já que colabora
dores que têm contato direto com os pa
cientes não devem sair da entidade com 
a roupa de trabalho e, sim, deixar para 
ser lavada no próprio Hospital.
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ANDRÉ & MATHEUS

Dupla participa amanhã de 
programa esportivo na Band

A dupla André & Matheus está 
prestes a lançar seu novo CD, produzi
do por Ricardo Feghali, do grupo Rou
pa Nova. Mesmo com os preparativos 
e últimos detalhes a serem discutidos, 
os lençoenses fazem uma pausa nos as
suntos musicais nesta sexta-feira para 
atender ao convite de um amigo. A du
pla participará do programa Os Donos 
da Bola, comandado por José Ferreira 
Neto, o Neto, na Rede Bandeirantes. A

admiração do apresentador pela dupla 
não nasceu agora. Em abril de 2011, 
André e Matheus abriram o jogo do 
São Paulo contra o Noroeste, cantando 
o Hino Nacional. O apresentador ficou 
espantado com a interpretação da du
pla e teceu diversos elogios, ao vivo, 
durante a transmissão do jogo. Agora, 
Neto convidou os sertanejos para o 
programa Os Donos da Bola, que vai 
ao ar ao vivo amanhã, às 13h.
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Sol com muitas nuvens 
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nublado. Noite com 
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eleitoral pode 
valer para outubro 
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Opinião CFR A SE
• "A companhia (Sabesp) saiu da cidade efetivamente em 2011. 
Por que não foi feita a autarquia de imediato entre 2006 e

PA RA  PEN SA R
• "O descontentamento é o 
primeiro passo na evolução de

20 11? Não obtivemos resposta até agora sobre esta pergunta." um homem ou de uma nação"
Tarcisio Abel, sobre a volta da Sabesp Oscar W ild e

// // // // // // // // // // // // // // // // /// // // // // // // //^ ^ ^ ^

Finalmente, um posicionamento claro
m entrevista ao jornal O ECO, o pre
feito Tarcisio Abel (PP), pela primei
ra vez, deixou claro os problemas 

enfrentados com o Sisam e sua opinião 
sobre a volta da Sabesp. Até agora, o pre
feito tinha tratado do assunto de forma 
discreta, sem tentar acirrar ainda mais o 
embate sobre o destino do sistema de 
saneamento de Macatuba - que já  está 

pegando fogo nas ruas.
Recentes declarações vindas da po

pulação e também de alguns vereado
res obrigaram o prefeito a -  finalmen
te -  tomar uma posição mais firme e 
pontual sobre o tema. Em entrevista 
ao O ECO, Tarcisio afirmou que o mo
delo implantado na cidade (Sisam) 

não funciona e que o município não 
tem recursos para criar uma autarquia 

como o Saae (Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto) de Lençóis Paulista.

Tarcisio confirmou que pretende enca
minhar em breve um projeto para a Câmara 
Municipal que trata da concessão do sistema 
novamente para a Sabesp. O prefeito confir
mou que entende que o assuntou ganhou 
grande repercussão, mais por questões polí
ticas do que necessariamente práticas sobre 
a viabilidade de um sistema de saneamento 
próprio. E foi para o ataque: disse que a saí
da da Sabesp era articulada pelo ex-prefeito 
Coolidge Hercos Júnior desde 2006 e ques
tionou o porque de a autarquia não ter sido 
criada naquele momento.

Enviado o projeto, começa uma nova 
etapa que vai exigir muita capacidade 
de articulação de Tarcisio, que é aprovar 
a volta da Sabesp para cidade. Essa cos
tura política também será fundamental, 
porque a Câmara sente mais os ventos da 
pressão popular, mesmo que eles sejam 
bem direcionados.

// // // // // // // // // // // // // // // // /// // // // /^ ^ ^ ^
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Segunda chance
A ngelo  Neto__________
é jornalista

O expediente do dia de ontem estava 
praticamente terminado. Matérias 
liberadas, fotos salvas e chamadas 

feitas. Como é de costume, navego pela 
internet procurando notícias por vários 
portais. E eis que vejo algo (mesmo sa
bendo que iria acontecer) que me deixou 
mais uma vez preocupado com o Brasil: 
Celso de Mello aceita embargos infrin- 
gentes e 12 dos condenados no Mensalão 
serão novamente julgados.

Por diversas vezes defendi a política e 
os políticos (alguns). A classe vem sendo 
criticada (merecidamente) há anos. No 
entanto, os brasileiros acabam se esque
cendo de outras autoridades que come
tem outros tipos de erros e crimes. Todo 
ser humano está sujeito a ser corrompido. 
Infelizmente, a corrupção faz parte da es
sência do ser humano e nunca desapare
cerá. O controle sobre ela é que deve se 
sobrepor para ganhar destaque na perso
nalidade de cada um. E o Brasil, novamen
te, mostrou que o controle sobre a essên
cia da corrupção está longe deste país.

O caso Mensalão é considerado o

maior escândalo político do país. Provas e 
mais provas condenaram os mensaleiros. 
O caso foi para o STF (Supremo Tribunal 
Federal) e os ministros confirmaram o 
que todos já sabiam. Na época, o Brasil 
ganhou mais um ídolo: Joaquim Barbosa. 
O efeito foi tão grande que Barbosa foi (e 
ainda está) cotado para ser um dos can
didatos à Presidência. Mal sabia ele que 
muita coisa estava por vir.

Parte dos condenados (12) solicitou um 
novo julgamento. Os chamados embargos 
infringentes foram novamente para vota
ção no STF. Neste momento, a maioria dos 
brasileiros teve o mesmo pensamento. "Os 
ministros não serão capazes de aceitar este 
tipo de coisa. Ou seriam?" Pois é. Surpreen
dentemente, cinco dos ministros votaram 
a favor do embargo, enquanto que outros 
cinco contrários. E ontem, Celso de Mello 
coloca um ponto final no assunto e um pon
to de interrogação na seriedade deste país.

Os sempre criticados mensaleiros fo
ram condenados e os elogiados ministros 
"fizeram o favor" de dar mais uma opor
tunidade a quem não merece. As mesmas 
pessoas que criticam diariamente os po
líticos terão coragem de criticar o STF e a 
legislação brasileira? Veremos.
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Tragédias cotidianas
Fernando Darcie
é empresário e publicitário.

Algumas tristes amarguras ordiná
rias, que suportamos todos os dias, 
a cada piscada de olho:

Acabar o dinheiro antes do dia. Bara
ta debaixo do sofá. Britadeira. Broxada. 
Cachorro com pulga. Campeonato carioca 
na TV. Caneta estourada. Caspa em rou
pa preta. Cecê antes do previsto. Celular 
sem bateria. Cerveja choca. Chulé. Chutar 
a quina. Chuveiro gelado. Conta que ven
ceu ontem. Dever no boteco. Domingo à 
noite. Empate sem gols contra o lanterna. 
Esquecer a carteira em casa. Esquecer do 
compromisso. Esquecer o nome de quem 
você acabou de cumprimentar. Faltar luz. 
Fatura do cartão de crédito. Feriado que 
cai no domingo. Fila. Filmes cortados. Go- 
teira. Horário político. Lençol que sai da 
cama. Música chiclete. Não ouvir o des
pertador. Não ter o sapato do seu número 
na loja. Pão embolorado. Perder aposta. 
Pisada no cocô do cachorro na calçada. 
Pneu furado. Pote de sorvete com feijão 
na geladeira. "Presente" do usuário an
terior do toalete. Privada entupida. Radar

móvel. Ralo de pia. Sapato que aperta só 
no meio do caminho. Sem água no galão. 
Senha inválida.Sinal fraco no celular. Tele- 
marketing. Topada no pé da mesa. Tosse 
seca. TPM. Trancar a chave do carro den
tro do carro. Trânsito parado a sometros 
da garagem. Tropeção em público. Ver 
seu ônibus ir embora. Vice-campeonato. 
Voz do Brasil. "Zerar" na balada. Zíper 
aberto notado por outrem.

O mundo é um mar de pequenas de
cepções, de frustrações que irritam, con
trariam nossa vontade, atrasam nosso 
caminho e entortam nossa linha reta. Por 
isso, a boa qualidade de vida requer tirar 
sarro dessas desgraças do dia a dia que, 
por mais sofridas que pareçam, são fichi
nhas perto dos verdadeiros problemas 
que encontramos pelo caminho.

Não criar grandes expectativas tam
bém ajuda, pois a nossa percepção de 
felicidade é a diferença entre realidade e 
as expectativas criadas antes desta reali
dade acontecer. Quando se espera muito, 
qualquer tragediazinha dessas atrapalha 
profundamente o sucesso deste nosso 
anseio. Aí fica difícil.

Autoajuda tosca para quem convier.

Errata
Diferente do publicado na edição de terça-feira, 17, em matéria na página As, o pro

jeto da Ascana em parceria com a Dupont envolveu escolas de Macatuba, Lençóis e 
Pederneiras e não Agudos como o divulgado. Pedimos desculpa pela falha.

I

Justiça de Macatuba ouve acusados de compra de voto na Câmara

Os envolvidos na ação cível por ato de improbidade administrativa que trata 
de uma suposta compra de votos para eleger Elídio de Jesus Scarmelotto (PPS) 
presidente da Câmara de Macatuba no mandato 2011/2012 participaram de uma 
audiência no Fórum local na terça-feira 17. A acusação foi feita pelo Ministério 
Público. Todos os citados na ação e suas testemunhas prestaram depoimento. 
Vários políticos acompanharam a oitiva.

rn jn  d ENIS SILVA o  r rn

Movimento
O Fórum de Macatuba foi to

mado por lideranças políticas, entre 
eles o candidato a prefeito derrota
do nas eleições de 2012, Clodoaldo 
Roberto Galli (PV), os ex-prefeitos 
Coolidge Hercos Junior (PSDB) e José 
Gino Pereira Neto (PSC), o Zezo, e o 
atual vice-prefeito, Odair Álvares Fu- 
nes (PT), o Sargento.

Na lista
Os ex-vereadores Benedito Jordão 

(PSC), o Siqueira, e Scarmelotto, o ve
reador José Antonio Tavano (DEM), 
o Zeca, e o ex-prefeito Coolidge são 
citados como partes envolvidas na 
denúncia de compra de voto. Além 
deles, Simone Aparecida Jordão Biso 
(filha de Siqueira) e Giliane Michele 
Tavano (filha de Zeca) prestaram es
clarecimentos.

Recordando...
Foi a Acemac (Associação de Ci

dadania e Ética de Macatuba) que le
vou ao Ministério Público, no dia 1s de 
abril de 2011, a denúncia e as supos
tas provas. Segundo a denúncia, Co
olidge teria oferecido cargos públicos 
às filhas de Zeca e Siqueira. Em troca, 
os vereadores teriam que votar em 
Elídio para presidir a Câmara.

Coisas da vida
Coincidência ou não, logo após 

a vitória de Elídio, as filhas dos dois 
vereadores foram contratadas pela 
Prefeitura. Inconformado com a situ
ação, o então vereador e candidato à 
presidência da Casa, Moacir Silvestri- 
ni (PMDB), gravou uma conversa com 
Zeca durante uma reunião. Nela, Zeca 
estaria confirmando o esquema.

Politicagem
Em entrevista ao jornal O ECO so

bre a possível volta da Sabesp a Ma- 
catuba, o prefeito Tarcísio Mateus 
Abel (PP) lamentou o quec h ̂ m ade 
"politicagem" sobre a questão. Se
gundo ele, o assunto virou revanchis- 
mo político. "Pessoas estão s e ndoin- 
fluenciadas por um grupo político. A 
questão não é política e, sim, técnica", 
defendeu-se.

Boataria
O prefeito macatubense fez ques

tão de refutar um possível aumento 
no preço da água, caso assine contra
to pela volta da Sabesp para operar 
o sistema. "Existe um boato de que a 
água vai subir 3 0 % . Isso não procede. 
Não podemos ficar com o sistema de 
saneamento que está tendendo ao 
sucateamento. Este foi o modelo pas
sado por nós", desabafou.

Estilo Carlão
Ex-prefeito de Agudos, Carlos Oc- 

taviani, o Carlão, anunciou na terça
-feira 17, em um programa de entre
vistas da TV Preve, em Bauru, que não 
é mais filiado ao Partido Progressista. 
Ele declarou que voltou insatisfeito de 
uma viagem a São Paulo e que, por 
decisões pessoais, resolveu abando
nar a sigla.

Negociações
Carlão já iniciou as discussões so

bre seu futuro político e a possível 
candidatura novamente a deputado. 
Com mais de 30 mil votos só em Bau
ru, Carlão Octaviani disse que já re
cebeu diversos convites de partidos 
políticos da cidade. Citou literalmente 
o PMDB, o PSDB e o PTB. Mas mante
ve sigilo sobre a futura sigla que deve 
escolher.

Bronca de tio
O que o ex-prefeito de Agudos não 

escondeu foi a irritação com o sobri
nho, afilhado político e atual prefeito 
da cidade, Everton Octaviani (PMDB). 
Exaltado no tom, Carlão disse que sua 
relação com Everton tem se tornado 
mais difícil a cada dia e que as pesso
as que "rodeiam" seu sobrinho estão 
o levando a cometer graves erros.
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Cidades DIA DA ÁRVORE
Neste domingo tem o 12 ° passeio ciclístico do 
Dia da Árvore. Para fazer a inscrição é preciso 
levar duas garrafas de Gatorade na Diretoria 
de Esportes. O percurso vai ter em torno de 30 
km por estradas rurais, com plantio de árvores.

AT/ FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

FRASE
"Estamos recebendo grande quantidade de 
jovens, que se dizem morando na casa dos pais.
À grande maioria conseguimos mostrar que essas 
casas não são para eles". Elizabeth Athanásio, 
sobre o M inha Casa M inha Vida

QUEDA DE ENERGIA
A CPFL (Companhia Paulista de 

Força e Luz) informou que, segundo 
o Centro de Operações da empre
sa, 201 clientes da região central de 
Lençóis Paulistas tiveram o forne
cimento de energia elétrica inter
rompido na manhã de ontem, entre 
7h43 e 9h35. O motivo seria descar
gas atmosféricas.

SELEÇÃO
Estão abertas as inscrições para 

os cursos de mecânica de manuten
ção e tornearia mecânica no Centro 
Municipal Profissionalizante de Ma- 
catuba. Os interessados devem se 
cadastrar pelo site www.viarapida. 
sp.gov.br. Ao receber a confirma
ção de matrícula o candidato deve 
comparar ao Centro para receber 
outras informações. A previsão de 
início dos cursos é 21 de outubro 
com aulas de segunda a sexta-feira 
das 7h30 às iih30. Os participantes 
recebem bolsa-auxílio de R$ 210, 
auxílio-transporte de R$ 150 e auxí- 
lio-lanche de R$ 100.

ENCONTRO DE CORAIS
A Universidade Aberta à Terceira 

Idade da USC realiza no dia 27 a 4  ̂
edição do Encontro de Corais. Po
dem participar do evento corais de 
Bauru e região. Os interessados de
vem se inscrever até amanhã pelo 
e-mail terceiraidade@usc.br. A ins
crição é gratuita.
// // // // // // // // // // // // // // // // /// // // // // // // // // ^ ^ ^ ^

CARGA EXTRA -  Ontem à tarde, o fotógrafo do Jornal O ECO flagrou o condutor 
da caminhonete passando pela avenida Padre Salústio Rodrigues Machado com 
carga fora do limite do veículo e sem sinalização.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.
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Novas regras para eleições  
podem valer em 2014

O Senado concluiu, no começo desta sem ana, a vo 
tação da minirreforma eleitoral. A proposta, aprovada 
na casa em dois turnos, estabelece novas regras que 
podem começar a valer já  nas eleições do ano que 
vem. Entre os principais pontos, a minirreforma au
toriza a realização de comícios até a madrugada do 
dia das eleições, mas proíbe pintura de muros e uso 
de cavaletes em vias públicas. Pelas novas regras, as 
manifestações feitas nas redes sociais da internet não 
serão consideradas campanha, mas, se houver ofensas 
nesses canais, o autor poderá ser responsabilizado civil 
e criminalmente. Haverá também limite para o número 
de contratações de cabos eleitorais e para os gastos da 
receita da campanha com alimentação e combustíveis. 
O texto da minirreforma não mudou, no entanto, as re
gras de financiamento de campanha, já  que a emenda 
para proibir a doação de empresas foi rejeitada. Vale 
lembrar que, para ter efeito já nas eleições de 2014, os 
deputados da Câmara precisam aprovar 0 texto dessa 

minirreforma até o fim deste mês.

Você sabe como um filme chega às salas 
de cinema para exibição? Boa parte das có
pias ainda é entregue em rolos que pesam 
entre 30 e 40 quilos cada filme. Outras são 
levadas ao cinema em arquivos, num HD ex
terno, para transferência para o computador 
da sala de exibição, com códigos de seguran
ça, para impedir a pirataria.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA -

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
SP

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Públi
co abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefei
tura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento 
no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará 
na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 02/2012
Cargo: Agente de Serviços Urbanos
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862, 
Centro, Lençóis Paulista, SP.
Data: 20 de setembro de 2013.
Horário: 8h30

01 -  Antonio Luiz da Silva Figueiredo 

Lençóis Paulista, 17 de setembro de 2013.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 115/2013 -  Processo n° 213/2013 

Objeto: Registro de preços para regularização e preparo de terreno e plan
tio de grama esmeralda. Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e 
sessão de lances: 01 de outubro de 2013 às 10:00 horas -  O edital encontra
-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 18 de setembro de 2013. JOSÉ DE- 
NILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 116/2013 -  Processo n° 214/2013 

Objeto: Registro de preços para aquisição de materiais elétricos. Tipo: 
Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 02 de outu
bro de 2013 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www. 
lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Len
çóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 18 de setembro de 2013. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Di
retor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA -
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

SP

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Públi
co abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitu
ra Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no 
dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na 
perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 02/2013
Cargo: Operador de Máquinas
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862, 
Centro, Lençóis Paulista, SP.
Data: 20 de setembro de 2013 
Horário: 8h30

01 -  Reginaldo Garigo

Lençóis Paulista, 17 de setembro de 2.013.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 

NOTIFICAÇÃO

Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos das 
Leis Municipais n°s Lei 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo Decreto 
Municipal n° 258/2010, NOTIFICADOS a executar a limpeza e demais 
atos indispensáveis à manutenção dos imóveis de suas respectivas proprie
dades, no prazo improrrogável de 05 (cinco) dias a contar da publicação 
desta, sob pena de incidir multas e outras cominações legais.

Lençóis Paulista, 19 de Setembro de 2013

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente
Nome Endereço Cadastro imobiliário

Sérgio Pelegrini 
Marun

Rua Marcilio Minetto 
L18 Q Q Grajaú

25915/5516

Sérgio Pelegrini 
Marun

Rua Mário Dalben 
L19 Q P Grajaú

25874/5484

Sérgio Pelegrini 
Marun

Rua Armando Paccola 
L09 Q J Grajaú

25631/5426

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de setembro de 2013. Na página A3. Valor da publicação R$ 197,45.

Câmara M unicipal 
de Lençóis Paulista $

CÂMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Publicação de Atos Oficiais

RESOLUÇÃO N° 17/2013 -  de 17 de setembro de 2013 -  “Dispõe sobre 
autorização para reforma do Plenário da Câmara Municipal de Lençóis Pau
lista.”

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 17 de setembro de 2013.

HUMBERTO JOSÉ PITA 
Presidente

Publicada na Secretaria da Câmara Municipal 
Em 17 de setembro de 2013.

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de setembro de 2013. Na página A3. 
Valor da publicação R$ 28,66.

Sergio Pelegrini Marun Torna público que requereu na CETESB de forma conco
mitante a Licença Prévia e a Licença de Instalação para Residencial Jardim Grajaú 
à Av. Jácomo Augusto Paccola, S/N, Faz. Santo Antônio, Lençóis Paulista/SP.

PREFEITURA M. MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES
AVISO DE LICITAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL 67-2013 - PROCESSO: 67-2013- OB
JETO Contratação de empresa fornecedora de acesso dedicado a Internet com banda garantida 
de 12Mbps através de link em fibra óptica com roteador, conforme especificações descritas no 
ANEXO II -  ESPECIFICAÇÕES MÍNIMAS E TERMO DE REFERÊNCIA.:03.10.2013 às 
13hs30min. O edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido no Setor de Licitações, Rua 9 de Julho, 
15-20, Centro, Macatuba, das 08:00 às 16:30, nos dias úteis, pelo site www.macatuba.sp.gov.br, 
ou solicitando-o pelo e-mail pregao@macatuba.sp.gov.br. Quaisquer informações poderão ser 
obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9846.
Macatuba, 18 de setembro de 2.013.
TARCISIO MATHEUS ABEL Prefeito Municipal

ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE HOSPITAL 
NOSSA SENHORA DA PIEDADE 

CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Pelo presente edital, ficam convocados os associados da Associação Benefi
cente Hospital Nossa Senhora da Piedade para se reunirem em ASSEMBLÉIA 
GERAL EXTRAORDINÁRIA, que será realizada no próximo dia 04 de Ou
tubro de 2013, em sua sede, na Rua Geraldo Pereira de Barros, n°. 461, em 
Lençóis Paulista -  SP, às 19hs, em primeira convocação, com a presença de 
metade mais um dos associados, às 19:30hs, em segunda convocação, com 
a presença de qualquer número de associados, para tratar sobre a seguinte 
ordem do dia: 1) Eleição do Conselho administrativo, as chapas poderão ser 
apresentadas na própria Assembléia.

Lençóis Paulista, 19 de Setembro de 2013.
Ronaldo Luiz Conti 

Provedor
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FOTO: DIVULGAÇÃO

O Facebook anunciou ontem 
mais detalhes sobre o projeto 
de levar a internet para 
'todo planeta'. Empresa está 
desenvolvendo aplicativos que 
economizam banda e energia.

Microsoft lançará mais 
produtos Xbox One com 
conteúdo de televisão

FOTO: DIVULGAÇÃO

_ o s
A Microsoft seguirá sua colaboração 

o |  com Steven Spielberg com mais projetos 
( |) |  de televisão com o objetivo de posicionar 

seu novo console de jogos Xbox como 
um polo de entretenimento em casa. A 
empresa norte-am ericana e suas rivais 
Sony e Nintendo ampliaram o escopo dos 
consoles de games ao dar aos usuários a 
possibilidade de jogar enquanto assistem 
à televisão, ouvem música ou se comu
nicam via videoconferência. O console da 
Microsoft Xbox One, lançado em maio, 
será lançado juntam ente à série de TV 
produzida por Spielberg baseada na sé 
rie de jogos Halo. "Estamos muito perto" 

de anunciar projetos sem elhantes an
tes do fim do ano, disse o v ice -p re 

sidente da Microsoft Studios, Phil 
Spencer, em entrevista em Tóquio 

^  nesta quarta-feira. Também haverá 
conteúdo exclusivo de televisão no 

Xbox não relacionado a games, "mas 
acredito que haverá um certo nível de in
teratividade com 0 que fazemos". Spencer 
chamou os novos projetos de televisão 
como "projetos Nancy", em referência á 
ex-presidente da CBS Television Studios 

^  Nancy Tellem, contratada pela Microsoft 
I  um ano atrás como chefe do departam en- 
^  to de entretenimento e mídia digital. A in- 
I  cursão da Microsoft na televisão poderá 

levar outros desenvolvedores de games 
I  a oferecer conteúdo sem elhante, disse 
I  Spencer, que participará do Tokio Game 
I  Show no início de quinta-feira.

///////////^ ///////////////^ ^ ^ ^ ^

umiÊn
T e c n o lo g ia  da In fo rn n a ç ã o

www.uniontecnologia.com.br Á
MELHOR

do que nunca.

Sistema de gestão para a sua empresa 
fazer melhor o que já  faz bem. (1 4 ) 3263-3637

M KTOSoftPartnerNetwork’ SAPBusiness
One ^ gW E B

A re ió p o lis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendlmento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M a c a tu b a
Conselho Tutelar........3298-3036
Santa Casa..................3298-9200
Ambulância............0800-7701192
Pref de Macatuba.....3298-9800

P ed e rn eira s
Conselho Tutelar....... 3284-6426
Santa Casa................. 3283-8
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Administração PROFISSÕES
A Universidade Sagrado Coração promove hoje sua Feira 
das Profissões, com o tema "Valorize a sua história: a 
escolha que vai fazer toda a diferença". A instituição se 
abre aos estudantes do Ensino Médio da comunidade de 
Bauru e região com informações sobre cursos e carreiras.

MINHA CASA, MINHA VIDA

Até a manhã de ontem, 3,7 mil 
pessoas foram em busca de moradia
Agendamento 
termina amanhã, 
às 16h; inscrições 
começam segunda

Carlos A lberto  Duarte

Até o final da manhã de 
ontem, 3,7 mil pessoas fo
ram ao ginásio de esportes 

Antonio Lorenzetti Filho, o Toni- 
cão, para fazer agendamento para 
realizar inscrição e concorrer 
a uma das 452 casas do Jardim 
Carolina, do programa Minha 
Casa, Minha Vida. De acordo 
com Elizabeth Ortado Athanásio, 
diretora de Assistência e Promo
ção Social, até amanhã às 16h, o 
número deveria superar a estima
tiva de 4 mil inscritos.

Em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias na tarde de ontem, Beth 
destacou dois pontos importan
tes. O grande número de pesso
as que não se enquadram nos 
requisitos exigidos pelo Governo 
Federal para participar do sorteio 
das casas e o número expressi-

DISPUTA -  Após três dias, mais de 3,7 mil pessoas realizam 
agendamento para fazer inscrição para casa popular

vo de cidadãos com o Cartão 
Cidadão desatualizado. “Essas 
moradias são para pessoas com 
grande vulnerabilidade social", 
explicou, ao revelar que muitos 
jovens procuraram o Tonicão em 
busca de moradia. “Algumas pes
soas entenderam, outras que não 
se enquadram", disse, ao afirmar 
que o perfil das famílias não é 
exigência da Prefeitura e, sim, do 
Governo Federal. A falta ou de-

satualização do Cartão Cidadão 
também provocou grandes filas 
ao CAC (Centro de Atendimento 
ao Cidadão).

A diretora disse que o prazo 
para o agendamento das pes
soas será mantido até amanhã, 
mas o prazo de inscrição pre
visto de 23 de setembro a 2 de 
outubro deverá ser prorrogado 
em função do número de agen- 
damentos. A princípio, a Dire-

toria de Assistência Social ha
via anunciado sorteio das casas 
para o dia 19 de outubro, mas 
a data também poderá ser alte
rada e ainda não está definida.

CRUZAMENTO DE DADOS
A diretora de Assistência e 

Promoção Social alertou que, 
mesmo após sorteio, o contem
plado não é o dono da casa até 
a apresentação e checagem da 
documentação. Explicou que 
casais que não têm união está
vel (com papel passado) terão 
que oficializar a união após se
rem sorteados.

As 452 casas do Jardim Ca- 
rolina estão sendo construídas 
atrás do Cemitério Paraíso da 
Colina. As unidades habitacio
nais possuem 53,59m2, sendo 
48 metros de área útil e terão o 
mesmo padrão das residências 
da CDHU (Companhia de De
senvolvimento Habitacional e 
Urbano) com piso cerâmico, azu
lejo no banheiro e cozinha, laje, 
pé direito mais alto, esquadrias 
de alumínio, aquecedor solar e 
toda infraestrutura necessária.

POLICIA

PM apreende armas que seriam usadas em roubos
Polícia recebeu 
informação que 
armas seriam 
furtadas de fazenda

Carlos A lberto  Duarte

Equipe da Força Tática da 
Polícia Militar apreendeu 
três armas na terça-feira 

à noite, no Distrito de Alfredo 
Guedes. Os policiais receberam 
informação anônima que as ar
mas seriam furtadas e usadas 
para prática de roubos a cidade. 
O sargento Lucas, comandante 
de uma das equipes da Força Tá
tica, contou que os policiais rea
lizavam patrulhamento de rotina 
quando receberam a denúncia 
que indivíduos de Lençóis Pau
lista planejavam furtar as armas 
para prática de outros crimes.

FOTO: DIVULGAÇÃO

FORA DE RISCO - As armas foram apreendidas pela Polícia Militar

A equipe se deslocou até a 
fazenda indicada e o proprietá
rio confirmou a existência de 
duas espingardas calibre 36 e 
uma de calibre 32, antigas, mas 
bem conservadas. Informado 
sobre a denúncia que a PM ha
via recebido, o proprietário das 
armas herdadas de pai e avô,

entregou as três espingardas 
que foram apreendidas na De
legacia de Polícia.

Em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias, o sargento Lucas des
tacou o importante papel da 
população para manter baixo o 
índice de criminalidade. “Com 
essa denúncia e apreensão,

evitamos outros crimes", disse, 
ao reafirmar pedido de apoio 
à população, através de denún
cias anônimas.

O sargento lembrou que 
com ajuda da comunidade as 
polícias conseguiram recen
temente apreender grupos 
de jovens e até menores que 
reiteradas vezes roubaram es
tabelecimentos comerciais na 
cidade. Explicou que o tráfico 
de drogas desencadeia outros 
crimes, como furtos e roubos. 
“Com dívidas de drogas, os 
jovens partem para o roubo 
com objetivo de obter dinheiro 
imediato". Ações adotadas pela 
Justiça e polícias Civil e Mili
tar fizeram reduzir o número 
de roubos em Lençóis Paulis
ta. No mês de julho foram dez 
roubos, contra seis no mês de 
agosto e dois até o momento no 
mês de setembro.

FOTO: DENIS SILVA/O  ECO

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS

NOTIFICAÇÃO
A Prefeitura Municipal de Areiópolis, Estado de São Paulo, através de seu Prefeito, 
Amarildo Garcia Fernandes, conforme preconiza o artigo 2° da Lei Federal n.° 9.452 
de 20 de março de 1.997, torna público e NOTIFICA todos os partidos políticos, os 
sindicatos de trabalhadores e as entidades empresariais, com sede em Areiópolis, que 
recebeu recursos do Governo Federal por meio do depósito realizado na conta corrente 
n.° 7359-8, Agência n.° 6892-6 do Banco do Brasil S/A, no valor de R$ 100.000,00 
(cem mil reais) para a realização do Projeto Aquisição de Materiais de Consumo e 
Serviços de Terceiros, referente ao Processo n.° 71001.036378/2012-21. 
Atenciosamente,

Amarildo Garcia Fernandes 
Prefeito Municipal

ACIDENTE - Um caminhão tipo Scania tombou no canteiro que 
divide a Marechal Rondon (SP-300), no quilômetro 296. Segundo 
informações do motorista que seguia no sentido Capital-Interior, 
outro caminhão fechou sua preferencial. Para não haver uma co
lisão, o rapaz desviou para a esquerda e perdeu o controle da dire
ção. Chovia muito no momento do acidente. Ninguém ficou ferido.

0 SPSP C O N T R A T A
T rabalhe Conosco!

A SPSP está contratando profissionais para atuar como:

Recepcionista I Supervisor de Segurança 
Porteiro I Técnico em Segurança do Trabalho

Fone: (14) 3234-7484 
(14) 99695-4601 
(14) 99600-5717

Cadastre-se no site: www.spsp.com.br
O u  env ie  seu currícu lo  p a ra  recrutamenlo@spsp.coml)r 
R. A n tô n io  A lves , 14 -7 7  - C e n tro  - Bauru /  SP

http://www.uniontecnologia.com.br
http://www.spsp.com.br


Cotidiano COMANDO NA CELA
O Governo do Estado vai publicar na próxima sem ana o edital de licitação 
para a instalação de um novo sistem a de bloqueio de telefone celular e 
internet w i-fi em  23 presídios paulistas. O objetivo é evitar que lideranças 
do tráfico de drogas continuem  com andando seus negócios de dentro 
das penitenciárias paulistas.

JUSTIÇA

Cejusc promove mutirão 
da paternidade amanhã
Ação irá agilizar exames de DNA para famílias que desejam fazer a investigação de paternidade

W elinton Barros
FOTO: MÁRCIO MOREIRA /O  ECO

Toda criança tem o direi
to de ter o nome do pai 
no seu registro de nas

cimento. É o que diz o CNJ 
(Conselho Nacional de Justi
ça), em uma campanha lança
da no primeiro semestre des
te ano chamada "Paternidade 
Responsável”, que tem como 
objetivo identificar os pais 
que não reconhecem seus 
filhos e estimular que assu
mam suas responsabilidades, 
contribuindo para o desen
volvimento das crianças.

A partir disso, o Cejusc 
(Centro Judiciário de Solu
ção de Conflitos) de Lençóis 
Paulista lançou no início do 
ano uma campanha para a 
Investigação de Paternidade, 
ou Mutirão do DNA, como 
ficou popularmente conhe
cido. A ação tem como foco 
principal facilitar o acesso ao 
exame de DNA para o reco
nhecimento de paternidade.

De início, o centro envia 
um convite para ambas as 
partes que desejam realizar o 
teste - que não é obrigatório. 
No dia do mutirão, os inte
ressados fazem no próprio 
Cejusc uma coleta de sangue 
que será enviada para análi

FACILIDADE - Chefe do Cejusc, Sandra confirma o mutirão

se em um laboratório de Goi
ânia (GO) e, após isso, será 
emitido o resultado em um 
prazo de até 20 dias.

Com o resultado em

mãos, é emitido um man
dado de averbação, solici
tando a inclusão do nome 
do pai e avós no registro 
de nascimento da criança.

São realizadas também as 
conciliações necessárias em 
relação a horários de visitas 
e estipulado o valor da pen
são. Até o momento, 20 ca
sos já foram agendados para 
a realização da coleta para o 
exame de DNA. O custo para 
a realização do teste é de R$ 
105, valor muito abaixo do 
que é cobrado em uma clíni
ca particular.

A chefe do Cejusc, San
dra Mara Tramonte, explica 
que o mutirão vai além de 
uma simples identificação de 
paternidade. "Na realidade, 
a pessoa não resolve só essa 
questão da paternidade. Ela 
resolve tudo o que envolve 
uma paternidade responsá
vel, que é a questão do afeto, 
da convivência e do suporte 
alimentício. O mutirão en
globa mais do que o resulta
do do DNA. É um fator mui
to mais social do que a gente 
imagina”, ressaltou.

SERVIÇO
O Mutirão de Investiga

ção de Paternidade acontece 
amanhã, das 10h às 18h, sem 
intervalo de almoço. O Ce- 
jusc fica na rua Anita Gari- 
baldi, 797, ao lado do Centro 
de Atendimento ao Cidadão.

MEIO AMBIENTE

M utirão do Lixo Eletrônico 
vai até o dia 27 com dez 
Ecopontos em Lençóis

Mobilização visa descartar 
corretamente materiais que oferecem 
riscos ao meio ambiente; óleo de 
cozinha também será recolhido

W elinton Barros

O Mutirão do Lixo 
Eletrônico come
çou nesta segunda

-feira 16, em Lençóis 
Paulista, e vai até o dia 
27 deste mês. Com dez 
Ecopontos - locais onde 
serão recolhidos os ma
teriais -, espalhados pela 
cidade, o mutirão espera 
conscientizar a popu
lação a destinar corre
tamente materiais que 
ofereçam riscos ao meio 
ambiente.

Organizado pela Di
retoria de Agricultura e 
Meio Ambiente, o pro
jeto vai recolher pilhas,

computadores, sucatas 
de informática em geral, 
Tv's, celulares, fios, apa
relhos de som e placas e 
circuitos eletrônicos.

Além desses mate
riais, o óleo de cozinha 
usado também será acei
to pela diretoria para 
correta destinação. A 
orientação é que o óleo 
seja colocado em garra
fas do tipo pet de dois li
tros e entregue nos pon
tos. A destinação correta 
do óleo será feita pela 
empresa ADN Biodíe- 
sel. A entrega do óleo de 
cozinha usado deve ser 
feita nas escolas da rede 
municipal de Lençóis.

Confira os Ecopontos 
do Lixo Eletrônico:
•  Facol
•  Colégio São José
•  ETEC "Cidade do Livro"
•  EMEF Edwaldo Roque 
Bianchini
•  EMEF Esperança de Oliveira
•  EMEF Ézio Paccola 
////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

•  EMEF Professora Idalina 

Canova de Barros

•  Adefilp

•  Diretoria de Agricultura e 

Meio Ambiente

CULTURA

Duratex patrocina '30 x Bienal -  
Transformações na Arte Brasileira'
Exposição gratuita 
traz obras de 
importantes artistas 
a São Paulo

Da Redação

Com a finalidade de incenti
var os movimentos cultu
rais, a Duratex patrocina a 

"30 x Bienal -  Transformações na 
Arte Brasileira da 1® a 30® edi
ção”, a principal mostra de arte 
do Brasil. A exposição que abre 
suas portas no dia 21 de setem
bro, na Fundação Bienal de São 
Paulo, no Parque do Ibirapuera, 
traz uma seleção de 111 artistas

brasileiros - entre eles Alfredo 
Volpi, Iberê Camargo, Lygia Cla
rk e Tomie Otake -  e mais de 250 
obras, que representaram o Brasil 
nas Bienais de Artes realizadas de 
1951 até 2012. A Duratex patroci
na o evento desde sua 1® edição.

Com entrada gratuita, o 
público poderá conhecer repre
sentantes de todos os eixos de 
influência na arte brasileira, que 
abrangem desde a abstração ge
ométrica ao concretismo, a arte 
pop, a geração conceitual e a 
produção dos artistas de hoje.

Além disso, os visitantes te
rão a oportunidade de conhecer 
o acervo do Arquivo Histórico 
Wanda Svevo (Fundação Bie
nal de São Paulo). O material é

considerado o mais importante 
arquivo latino-americano no que 
se refere à arte contemporânea e 
moderna. Criado em 1955, reú
ne 780 metros lineares de docu
mentos como catálogos de arte, 
livros, revistas, cartazes, dossiês 
de artistas, vídeos e fotografias.

SERVIÇO
30 X BIENAL -  Transformações na 
Arte Brasileira
FUNDAÇÃO BIENAL DE SÃO 
PAULO - Parque Ibirapuera -  Portão 3 
HORÁRIO: Terças e quintas-feiras, 
Sábado, Domingo e feriados: 9h às 
19h -  entrada até as 18h 
QUARTAS E SEXTAS-FEIRAS: 9h 
às 21h - Entrada até as 20h.

ENTRADA: gratuita

Realização Exclusivo em Lençóis Paulista

1̂ 1 I DAVID PORTES

w

Como transformar R$ 12,00 em 
R$120.000,00 por mês

Motivador
24 de Setembro de 2013 

das19h00às21h30
www.klatreinamentos.com.br/lencois

Central de Vendas 
4105-0259

4 Apoio
SANTA CATARINA

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

A promoção não é válida para pessoa jurídica.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

• Veículos
• Imóveis
• Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

m
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http://www.klatreinamentos.com.br/lencois


Regional LENÇÓIS
A  Polícia Rodoviária interceptou um cam inhão que transportava 
299 mil m aços de cigarros contrabandeados pelo quilômetro 314 
da rodovia M arechal Rondon, em  Lençóis Paulista. A  apreensão 
foi realizada por volta das 20h da noite de dom ingo 15  e foi 
divulgada som ente nesta terça-feira.

SISAM X SABESP

'Modelo que recebemos não funciona', dispara Tarcísio
Prefeito afirma que 
Sisam pode ter um 
colapso e criação de 
autarquia custa caro

A ngelo  Neto___________

O  prefeito de Macatuba, 
Tarcisio Mateus Abel 
(PP), confirmou ontem 

que vai enviar à Câmara Muni
cipal o projeto de lei para que 
a Sabesp volte a prestar serviço 
de saneamento básico na cida
de. Em entrevista exclusiva ao 
jornal O ECO, Tarcisio disse 
que o Sisam (Sistema de Sanea
mento Ambiental de Macatuba) 
pode ter um colapso no futuro 
devido ao seu sucateamento. 
Já a criação da autarquia mu
nicipal não deve ocorrer, pois 
o processo custaria muito caro 
aos cofres públicos.

A intenção de retornar com 
os serviços da Sabesp partiu da 
administração após os recentes 
problemas relacionados à rede 
de água e esgoto no município. 
Segundo Tarcísio, os problemas 
no saneamento de Macatuba 
devem ser resolvidos com ur
gência. “O modelo que nós 
recebemos de saneamento não 
funciona e tende ao sucatea- 
mento. Na época, foi transmiti
da uma expectativa à população 
de que o município iria tomar 
as decisões, mas não é isso 
que acontece". Ele revelou que 
aproximadamente 77% dos re-

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

QUESTÃO DE TEMPO -  Tarcísio vai enviar o projeto de lei à Câmara 
de Vereadores que permite a volta da Sabesp a Macatuba; segundo ele, 
Sisam tende ao sucateamento e autarquia custa caro aos cofres públicos

cursos arrecadados pelo Sisam 
são encaminhados à Enops En
genharia (empresa terceirizada 
que presta serviços ao Sisam), 
enquanto que o restante é dire
cionado apenas à manutenção 
e operação do sistema. “Nós 
temos problemas na lagoa de 
tratamento e temos um estran
gulamento de esgoto. Inclusive, 
alguns loteamentos estão de
pendendo desta questão para 
seres viabilizados", aponta.

Já com relação à criação 
de uma autarquia, o proble
ma é financeiro. Para criar e 
manter um serviço autônomo 
de qualidade é necessário um 
alto investimento por parte da 
administração, o que hoje se
ria praticamente impossível, 
segundo o chefe do Executivo. 
“O município, na administra-

Primeira passagem da 
Sabesp terminou conturbada

Após 30 anos de conces
são com a Sabesp, o contrato 
venceu em 2008. O então pre
feito Coolidge Hercos Junior 
(PSDB) resolveu não renovar 
com a empresa. Na época, 
Clodoaldo Roberto Galli, o 
Ado, assumiu a secretaria. O 
imbróglio resultou em duas 
ações que ainda correm na 
justiça. A primeira foi pro
posta pelo município e trata 
da reintegração da posse do 
sistema, enquanto que a se
gunda, de autoria da Sabesp, 
pede uma indenização.

Apesar de o fim do con-

trato ter representado certo 
trauma a Macatuba, Tarcí
sio fez questão de garantir 
que o momento é totalmen
te diferente. “Tenho certeza 
absoluta que a Sabesp se 
reinventou. O contrato de 
1978 era leonino (ultrapas
sado), firmado na época do 
regime militar e que não 
existia código de defesa de 
consumidor. Este contrato 
era de 30 anos ininterruptos. 
Hoje, existem indicadores de 
qualidade que, se não forem 
atendidos, podemos rescin
dir o contrato", completou.

ção anterior, mandou um ofício 
para a Sabesp em 2006, dizendo 
que não tinha intenção de assu
mir o sistema de saneamento. A 
companhia saiu da cidade efeti
vamente em 2011. Por que não 
foi feita a autarquia de imediato 
entre 2006 e 2011? Não obtive
mos resposta até agora sobre 
esta pergunta", provoca.

O prefeito também reagiu às 
declarações do vereador Ricar
do Genovêz (PV), no ECO 90.1 
Notícias. Segundo o parlamen
tar verde, Tarcísio não discute o 
assunto com alguns vereadores 
e expõe apenas os benefícios da 
Sabesp. “O Ricardo sempre es
teve aqui na Prefeitura e em ne
nhum momento deixou de ser 
recebido. Todos os vereadores 
têm portas abertas comigo, in
dependente de bandeira parti-

dária. Estivemos em São Paulo 
esses dias com o secretário de 
Saneamento, Edson Giriboni, e 
todos os vereadores foram con
vidados para ouvir a palavra 
dele. Foram feitas várias reuni
ões. Enfim, estamos pautando 
este assunto com muita respon
sabilidade", defendeu-se.

Apesar de a volta da Sabesp 
parecer apenas questão de tem
po, Tarcísio afirmou que ainda 
está aberto a opiniões e discus
sões sobre o assunto. “Teremos 
outras oportunidades de con
versar, seja com os vereadores 
seja com qualquer outro cida
dão. Vamos procurar pontuar 
e esclarecer as situações que 
forem de interesse dos maca- 
tubenses. Tanto eu quanto aos 
vereadores devemos assumir 
a responsabilidade da decisão 
tomada. Cada um tem direito 
de opinar da maneira que bem 
entender, mas todos têm que as
sumir suas responsabilidades".

O contrato com a Enops 
Engenharia vence no dia 10 
de outubro. Para que a volta 
da Sabesp seja concretizada, o 
projeto deve ser aprovado pelos 
vereadores e, em seguida, a lei 
promulgada por Tarcisio. Ape
sar de ter confirmado longe dos 
microfones que a matéria será 
enviada em breve à Câmara 
Municipal, o prefeito preferiu 
não dar prazos para que isso 
ocorra. No entanto, o fim do 
contrato com a Enops dá um 
sinal de que o projeto deve che
gar logo à Câmara.

Manifesto causa desconforto 
entre vereadores

Um manifesto contra a 
volta da Sabesp, assinado 
por seis dos 11 vereadores de 
Macatuba, causou polêmica 
na cidade. Segundo Marcos 
Góes (PP), parte dos parla
mentares não sabia da exis
tência do documento e muito 
menos que ele seria distri
buído nas residências. Na 
sessão de segunda-feira 16, 
Góes utilizou a palavra livre 
para expor o que ele conside
rou um 'ato impensado'.

“Sabemos que um grupo 
soltou este manifesto e que não 
tem muita relevância. O verea
dor Ricardo Genovêz (PV) nos 
pediu desculpas pelo ocorrido

e eu o parabenizei pela atitu
de". Ainda segundo o verea
dor do PP, todos os vereadores 
querem o melhor para a cida
de. “Existe um grupo que quer 
o racha da Câmara por moti
vos políticos e partidários".

Já Genovêz afirmou que 
todos os vereadores sabiam 
que o manifesto seria distribu
ído entre os munícipes. “Este 
manifesto aconteceu quando 
percebemos que o projeto da 
volta da Sabesp iria subir para 
a Câmara. Todos nós vereado
res sabíamos que isso ia para 
a rua. O meu pedido de des
culpa foi direcionado a este 
assunto específico".

‘"tHIS Prefeitura Municipal iru 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

O Diretor Administrativo Substituto da Prefeitura Municipal de Lençóis Pau
lista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por 
lei, e, em, cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica 
do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Lei 4517 de 18.09.2013...............Autoriza celebrar convênio com a Asso
ciação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Lençóis Paulista -  APAE, vi
sando o repasse de recursos financeiros.
Decreto 326 de 13.09.2013.......Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 94.600,00.
Decreto 327 de 16.09.2013.......Dispõe sobre a homologação da Resolução
n.° 04, de 12 de setembro de 2013, expedida pelo Conselho Municipal de 
Assistência Social de Lençóis Paulista.
Decreto 328 de 16.09.2013.......Designa Juliana Cardenas Machado Gonça-
les para proceder a movimentação da conta Poderes Públicos -Gabinete, no 
período 25 de setembro a 18 de outubro de 2013.
Decreto 329 de 18.09.2013........Altera dispositivo do Anexo F-2 do De
creto Executivo n° 074, de 4 de fevereiro de 2011.
Decreto 330 de 18.09.2013........ Abre, nos termos da Lei Municipal n.°
4.517, de 18 de setembro de 2013, crédito especial no valor de R$ 30.000,00 
para execução do convênio a ser celebrado com a Associação de Pais e Ami
gos dos Excepcionais de Lençóis Paulista -  APAE, objetivando a aquisição 
de equipamentos e materiais de consumo para implantação de uma sala neu- 
rosensorial
Decreto 331 de 18.09.2013.................Dispõe sobre a nomeação dos mem
bros do Conselho Municipal de Educação.
Portaria 1201 de 16.09.2013.....Demite servidora pública em virtude de sen
tença proferida em processo administrativo.
Portaria 1202 de 17.09.2013....Torna sem efeitos a Portaria n.° 1.181 de 6
de setembro de 2013.
Portaria 1203 de 17.09.2013.......Convalida o afastamento concedido a Vania
Aparecida Ferreira Custódio, Monitor de Creche.
Portaria 1204 de 17.09.2013.......Afasta, para tratamento de saúde, Gislaine
Pelegrin Bezerra de Almeida, Professor Orientador de Informática Educa
cional.
Portaria 1205 de 18.09.2013.......Afasta, para tratamento de saúde, Gilberto
Benedito de Camargo, Assistente Técnico Administrativo.
Portaria 1206 de 18.09.2013.......Afasta, para tratamento de saúde, Elizabete
Aparecida Ferreira de Nardo, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1207 de 18.09.2013.......Afasta, para tratamento de saúde, Ana Lú
cia Ramos Matheus Garcia, Professor de Educação Especial.
Portaria 1208 de 18.09.2013.......Afasta, para tratamento de saúde, Leila
Aparecida Poloni Castelhano, Agente Comunitário de Saúde.
Portaria 1209 de 18.09.2013.......Concede licença gestante a Joice Letícia
dos Santos Silva Biso, Agente Administrativo.
Portaria 1210 de 18.09.2013...........Concede licença gestante a Joaquina Be
nedita Fernandes Oliva, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1211 de 18.09.2013.......Afasta, para tratamento de saúde, Silmara
Vieira Ereno, Professor de Ensino Fundamental II.
Portaria 1212 de 18.09.2013..........Prorroga o afastamento concedido a Ivete
Aparecida da Cunha, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1213 de 18.09.2013...........Prorroga o afastamento concedido a
Amarildo Cardoso, Encanador.
Portaria 1214 de 18.09.2013........Prorroga o afastamento concedido a Apa
recida de Castro da Silva, Monitor de Creche.
Portaria 1215 de 18.09.2013..........Prorroga o afastamento concedido a Luiz
Sérgio Moreira, Agente Escolar.
Portaria 1216 de 18.09.2013.......Prorroga o afastamento concedido a Lídia
Aparecida Vieira de Oliveira, Agente Escolar.
Portaria 1217 de 18.09.2013.......Prorroga o afastamento concedido a Cleo-
nice Cardoso Pereira, Agente Comunitário de Saúde.
Portaria 1218 de 18.09.2013.......Prorroga o afastamento concedido a Valéria
Aparecida Navarro Pedro, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1219 de 18.09.2013.........Prorroga o afastamento concedido a Mar-
cia Leite de Oliveira, Monitor de Creche.
Portaria 1220 de 18.09.2013.........Prorroga o afastamento concedido a Ercí-
lio Luiz Barreto, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1221 de 18.09.2013......Prorroga o afastamento concedido a Luzia
Margarete Portes Tavares da Silva, Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 1222 de 18.09.2013.......Convalida o afastamento concedido a
Adriana Rosa, Professor de Educação Infantil I.
Portaria 1223 de 18.09.2013.......Nomeia Mario Cezar de Lima Caversan
para o cargo de Agente Comunitário de Saúde -  Subarea 4A.
Portaria 1224 de 18.09.2013.......Nomeia Vania Aparecida Ferreira Custódio
para o cargo de Agente Comunitário de Saúde -  Área 9.
Portaria 1225 de 18.09.2013.......Nomeia Marcia Maria de Paula para o car
go de Agente Escolar.
Portaria 1226 de 18.09.2013.......Nomeia Nereide Pelegrin para o cargo de
Agente Escolar.

Lençóis Paulista, 18 de setembro de 2013.
Leandro Orsi Brandi 

Diretor Administrativo Substituto

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de setembro de 2013. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 140,71.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL 
CONVOCAÇÃO

Convidamos os senhores interessado para a reunião em Assembleia Geral, 
que se realizará no dia 30/09/2013, na Rua Roque Tagliatela, 31, Vila Cre- 
mer, na cidade de Areiópolis-SP, às 19:00 horas em primeira convocação, 
em segunda convocação, 1 (uma) hora após, com qualquer número, com a 
seguinte Ordem do Dia:
a) Constituir a Associação dos Amigos de Areiópolis;
b) Eleger Diretoria;
c) Aprovar Estatuto;
d) E outros assuntos de interesse geral.

Areiópolis, 18 de setembro de 2013 
VANDERLEI ROGÉRIO TRONCONE



Saúde N Ú M E R O  E M  Q U E D A
A mortalidade infantil no Brasil caiu 7 7 %  entre 1990 e 2012, de acordo 
com o Relatório de Progresso 2013 da Unicef (Fundo das Nações Unidas 
para a Infância). Segundo o estudo, em 1990, a taxa de mortalidade infantil 
no Brasil era 62 para cada mil nascidos vivos. Em 2012, o número caiu para 
14, o que coloca o país em 12 0 ° lugar no ranking de mais de 190 países.

DENTRO DAS NORMAS

Hospital Piedade inaugura 
vestiário para funcionários
Obra atende 
exigências do 
Ministério do 
Trabalho; entidade 
continua com mais 
três reformas, sendo 
que Quimioterapia 
deve ser inaugurada 
no próximo mês

Priscila Pegatin________

Na terça-feira 17, o Hos
pital Nossa Senhora 
da Piedade inaugurou 

o vestiário para funcionários 
que leva o nome de Maria 
Guedes Trecenti. O local, fora 
dos corredores da entidade, 
possui banheiros separados 
para homens e mulheres, ar
mários e chuveiros, tudo isso 
para atender à norma NR32, 
do Ministério do Trabalho. 
"Antigamente não tinha ves
tiário diretamente ligado aos 
colaboradores. Eram banhei
ros espalhados pelo Hospital 
que eram utilizados como ves
tiário", explica Juliano César 
Botero, diretor administrativo 
da entidade.

A obra custou R$ 342 
mil, sendo R$ 200 mil de 
doação de empresários da 
cidade e o restante de arre
cadação da população. "A 
obra durou em torno de seis 
meses. Tivemos dificuldade 
com a instalação da parte 
elétrica e a parte do anexo 
ligado ao Hospital porque 
teve a parte do aterramen- 
to, que gerou um atraso da 
obra. Era um projeto de 
quatro meses e passou para 
seis meses", diz Botero.

Participaram da inaugu
ração do novo espaço a pre
feita Bel Lorenzetti (PSDB), 
vereadores, o provedor do 
Hospital, Ronaldo Luiz Con- 
ti, a presidente da Sociedade 
Amigos do Hospital, Gertu- 
dres Moreira Campanari, o 
empresário Alberto Trecen- 
ti, entre outras autoridades.

"A inauguração dos ves
tiários pode parecer uma 
coisa distante, porque é uma 
parte que a população não 
vê, não usa, mas para os fun
cionários que já têm um tra
balho tão árduo, uma missão 
tão difícil - que é atender às 
pessoas na sua dor -, serem 
bem acolhidos com as coisas 
bem acondicionadas, em um 
espaço amplo significa mui
to", disse Bel.

Entre as mudanças com o 
novo vestiário, Botero explica 
que os funcionários não po-

FOTO: PRISCILA PEGATIN/O ECO

OFICIAL - Aline e Alberto Trecenti inauguram vestiário do Hospital; espaço leva o nome da mãe de Alberto

Piedade apresenta projeto da cozinha e 
previsão para inauguração da quimioterapia

Com a entrega do ves
tiário dos funcionários, 
seguem ainda as obras do 
setor de Quimioterapia, 
UTI (Unidade de Terapia 
Intensiva) e cozinha. "Na 
primeira quinzena do mês 
que vem, vamos inaugurar 
o setor de Quimioterapia 
em parceria com o Hospital

Estadual. 80% dos móveis já 
estão no Hospital", diz Ju
liano César Botero, diretor 
administrativo da entidade.

Já o início da obra para 
a cozinha deve começar en
tre 30 e 40 dias. "Estamos 
lutando por recurso finan
ceiro. Temos 30% do valor 
que está estimado em R$

350 mil", explica Juliano 
Botero. "É uma obra exigida 
pelo Ministério do Trabalho 
e, devido à localização, não 
vamos conseguir ampliar a 
UTI, se não tirar a cozinha 
do local onde está". Com 
a adequação da cozinha, a 
UTI passa a ter dez leitos, 
ao invés de cinco.

dem mais sair com a roupa 
utilizada dentro da entidade. 
"Não será permitido, aos co
laboradores que estão ligados 
diretamente ao paciente, sair 
com a roupa de trabalho fora 
do Hospital. Roupas vão ficar 
dentro do Hospital, vão ser la
vadas, esterilizadas para que 
no outro dia possam ser utili
zada", finaliza.
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Tel (14) 3 2 6 4 -1 5 3 7  | Cel (14) 9 8 2 8 -1 2 1 5
Rua Edy Eurípedes ConegLian, 65, sala 2 | centro

(no mesmo prédio da PAME) | Lençóis Paulista

Atendimento na Santa Casa de Macatuba 
Tel (14) 3 2 9 8 -9 2 0 0

MAGISTRAL
PHARMA
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- Descontos e Prazos especiais para fórm ulas m anipuladas;
- Entrega em dom icílio ;
- O rçam entos por telefone, fax ou email;
- Retirada gratuita de receitas em dom icílio ;
- Linha de Fitoterápicos e produtos naturais e •
- A romaterapia
-Terapia Floral com produtos BioFIorais ;
- Aviam ento de fórm ulas em caráter de urgência C Ef

14 3264-1266
RUA IGNÁCIO ANSELMO, 590 

CENTRO - LENÇÓIS PAULISTA/SP

Dr Brurro de Faria Batista
CRM 113.202-TEOT10487

Ortopedia 
Traumatologia 
Cirurgia do Joelho
Irmandade Santa Casa de Macatuba 
Rua Carlos Gomes, 6-54 Tel.: 3298.9200
Clínica CLAN
Rua 7 de Setembro, 735 Tel.: 3263.6006

rV  PameLab
/  Laboratório de Análises Clínicas

-EXAMES LABORATORIAS3 
-HORMONASS 

-DNA
-ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06^30 DA MANHA 
PRÓXIMO AO COLÉGIO PAULO ZILLO

http://www.magistralpharma.com.br
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ALTO CLERO
No domingo 15, a missa 
solene em honra a Nossa 
Senhora da Piedade, 
padroeira de Lençóis 
Paulista, reuniu todos 
os padres da cidade. No 
centro, está o arcebispo 
dom Maurício Grotto de 
Camargo. Da esquerda 
para direita, estão 
padres Gerson e Carlos, 
seminaristas Edélcio 
e Matheus, e padres 
Marcelo, Grilo e Milton.

• SUPERMERCADOS 
SANTA CATARINA
A rede de Supermercados 
Santa Catarina reinaugurou 
ontem a Loja 2, localizada 
na avenida Brasil, 650, no 
Centro de Lençóis. O espaço 
foi reformado para melhor 
atender aos clientes e segue 
com promoções até a data 
de hoje. Na foto, a direção 
da rede: Ronaldo, Ricieri, 
Tânia, Armando e Elaine.

I O

Essa galera
Rafael, Marcel e Anderson, 
na Festa de Nossa 
Senhora da Piedade.

FOTO: KING STUDIO

• Elise posa 
para nossas 
lentes e 
comemorou 
seus 2 anos 
no dia 16 de 
setembro. 
Felicidades!

• Pyetro, 3 
anos

SA N T^ LA R A
^  Materiais Elétricos

PROMOÇÃO!

LOJA 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3269-1057 

LOJA 2: Rod. Osny Matheus, 
Km 112,

Nova Pastor Natalino, 260 
Fone: (14) 3269-1717

PANIFICADORA E CONFEITARIA
I M ] ® ®  © dO G íõ)
(14) 3264-4430«3264-4483

KIT FESTA
BOLO DE 5 KG 
300 SALGADOS 

200 DOCES

GRÁTIS:
100JVIINI BENGALINHAS

Rua Henrique Ljosínkas Alves, 554 
N. H. João Zillo (CEaP) - Lençóis Pta.
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TDASASSOUTO
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DO BÁSICO
AO ACABAMENTO

FONE: [14] 3264-2505
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